



「いきいき公園」前に設置されている階段



佐藤忠暉議員

施設整備

いきいき公園の階段をゆるやかに

その必要性はない

質問 いきいき公園の横にある階段の勾配をゆるやかにして、「けあげ」と「ふみづら」を一定にしてはどうか。

この質問は、昨年十月南小学校の作品展示会の際、一緒に提案理由が掲示されていたので取り上げた。

〔提案理由〕

いきいき公園に行く途中の階段は、幼児やお年寄りもよく使用する階段です。手すりはありますが、最初の段だけ高くなっているし急になっていきます。幼児やお年寄りものぼる時大変だと思えます。小学生でも結構のぼりおりが大変だし、危険だと思えます。公園だけでなく、役場や保健センター、公民館や町立図書館があるので、いろいろな人が使用するところです。しかも、最後の階段をおりとすく道路であり、トラックなども使用する道路でとても危険です。

議員11人が一般質問

施設整備 公民館にエレベーター設置 費用がかさみできない

沼崎町長 この階段を改修するには町道側には出せず、公園側にかなり入り込み改修は困難である。また、児童が書いたもの

なのかどうかわからないが、あそこの階段をそんなに利用している人があるのかな。危険対策が必要であれば、当然講じなければならぬ。

質問 中央公民館や中央コミュニティセンターにエレベーターを設置してはどうか。また、両館の二階を渡り廊下で橋渡しができるか。

この質問も昨年十月、南小学校の作品展示会の際一緒に提案理由が掲示されていたので取り上げた。

〔提案理由〕

公民館はたくさんの方がくるので、一階と二階があります。でも二階に行くには階段と、足が不自由な人

が乗る動くいすが一つしかありません。それに動くいすだと二階に車いすが運べないと思うので、エレベーターを設置すれば、足の不自由な人だけでなく、お年寄りの人も利用できると思います。と内容に、私の思いを加えた。

沼崎町長 エレベーター設置は多額の費用を要するのでできないし、両館の二階を渡り廊下で橋渡しすることは、構造上困難である。